



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.**



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 71 2015 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

CON 12 SOCIO ACTIVOS SE REALIZA LANZAMIENTO DE COOPERATIVA AGRARIA DE TAYA EN LA PROVINCIA DE SAN MARCOS

El modelo asociativo es la mejor manera de emprender proyectos productivos, en tal sentido el Gobierno Regional a través de la Dirección Regional de Agricultura, realizó el lanzamiento de la primera cooperativa agraria de taya en la provincia de San Marcos, generando expectativa en el sector agrario, dada la magnitud que viene generando su producción.

La cooperativa está conformado por 12 socios activos, comprende 130 hectáreas de bosque natural y 36 hectáreas de cultivo, logrando cosechar 331.2 toneladas de taya correspondiente a la primera campaña teniendo expectativa superar este volumen en la segunda campaña del año 2015.

Iván Mena Alberca, director de competitividad agraria manifestó que la visión de la cooperativa es brindar a los socios servicios relevantes, eficientes y sostenibles con enfoque de mejorar la producción de taya, orientados a mercados especiales con su involucramientos organizado en sus bases con el apoyo de equipos técnicos y promotores líderes.

Indicando además el uso de metodologías apropiadas en los planes de gestión técnico productivo, además de tener la visión de lograr que la cooperativa y sus socios logren ser rentables en sus actividades productivas y comerciales para mejorar sus condiciones de vida.

Se agradece su difusión Cajamarca, 31 de julio del 2015, DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA COMUNICACIONES Y RR. PP